



Dr. Peter Reuter (links), Leiter der Uni-Bibliothek, und der Geschäftsführer der Studentenwerks, Ralf Stobbe, nehmen die Bar in Betrieb. Bild: Köhler

Lernen und plaudern in angenehmer Atmosphäre

Studentenwerk nimmt Cafébar in Uni-Bibliothek in Betrieb

GIESSEN (skl). In angenehmer Atmosphäre lernen, ein paar Minuten die Seele baumeln lassen oder mit Kommilitonen plaudern, dabei einen Cappuccino oder Eiskaffee genießen oder einen Donut essen – alles das ist in der cUBar, der Cafébar der Universitätsbibliothek (UB), jetzt möglich. „Die Schmutzecke der Universitätsbibliothek wurde zu einer hochmodernen und sehr schönen Cafébar“, freute sich UB-Leiter Dr. Peter Reuter. Zusammen mit Ralf Stobbe, Geschäftsführer des Studentenwerkes, eröffnete er nach einer sechswöchigen Bauphase die neue Cafeteria. Etwa 320 000 Euro habe man investiert, um die Idee in kurzer Zeit in die Tat umzusetzen. Die Besucher

erwartet ein echter Hingucker. Erdige Farben kombiniert mit schicken Lichteffekten und einer großen Theke im Mittelpunkt seien „ein wenig ungewöhnlicher“, als man es von der Universität erwarte.

Geboten wird dort, wo einst nur alte Automaten standen, eine große Auswahl an Kaffeespezialitäten, die frisch aus fair gehandeltem Kaffee zubereitet werden. Außerdem können die Gäste Backwaren und Kaltgetränke genießen. „Wir öffnen täglich, also auch am Wochenende durchgehend von 8.30 bis 21 Uhr“, erklärte Stobbe. Die Öffnungszeiten seien bewusst an die der Universitätsbibliothek angepasst, da sich die Besucher seit Jahren eine Cafeteria vor Ort gewünscht haben.